

**G lückwunschtelegr amm  
des Zentralkomitees der SED,  
des Staatsrates und des Ministerrates der DDR  
zum 30. Jahrestag der Gründung  
der Koreanischen Demokratischen Volksrepublik**

Werte Genossen!

Aus Anlaß des 30. Jahrestages der Gründung der Koreanischen Demokratischen Volksrepublik übermitteln wir im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates, des Ministerrates und des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik Ihnen, dem Zentralkomitee der Partei der Arbeit Koreas, dem Zentralen Volkskomitee, dem Ministerrat sowie dem Volk der Koreanischen Demokratischen Volksrepublik die herzlichsten Glückwünsche und brüderliche Grüße.

Das Volk der Koreanischen Demokratischen Volksrepublik hat unter Führung der Partei der Arbeit Koreas die imperialistische Aggression gegen die junge Koreanische Demokratische Volksrepublik erfolgreich zurückgewiesen und, gestützt auf die feste Solidarität der Sowjetunion und der anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft, große Fortschritte im Kampf für den Aufbau des Sozialismus und bei der Festigung seiner internationalen Positionen errungen.

Das Volk der Deutschen Demokratischen Republik freut sich aufrichtig über die von den koreanischen Werktätigen bei der Errichtung eines sozialistischen Industriestaates mit entwickelter Landwirtschaft erreichten beeindruckenden Erfolge und beglückwünscht sie hierzu von ganzem Herzen.

Seien Sie versichert, daß die Deutsche Demokratische Republik, getreu den Prinzipien des proletarischen Internationalismus, das Streben des koreanischen Volkes nach Sicherung eines dauerhaften Friedens in Korea, für den vollständigen Abzug der ausländischen Truppen aus Südkorea und für die Vereinigung seiner Heimat voll und ganz unterstützt.

Wir sind der festen Überzeugung, daß sich die brüderlichen Beziehungen der Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen unseren beiden Parteien, Staaten und Völkern auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus im gemeinsamen Kampf gegen Imperialismus und internationale Reaktion, für den Sieg des Sozialismus auch künftig weiter entwickeln und festigen werden.

Wir wünschen Ihnen, werte Genossen, und dem Volk der Koreanischen De-